



## Berita Terkini dari KBS: Berita Terupdate dan Menarik

### Description

#### Pemerintah Akan Meningkatkan Jumlah Mahasiswa Kedokteran

Pada tahun 2025, pemerintah Korea Selatan berencana untuk meningkatkan jumlah mahasiswa kedokteran sebanyak 2.000 orang, mencapai kenaikan terbesar dalam 19 tahun terakhir. Hal ini diumumkan dalam pertemuan Komite Kebijakan Kesehatan dan Medis yang diselenggarakan oleh Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan.

#### Kenaikan Jumlah Mahasiswa Kedokteran

Sejak tahun 2006, jumlah mahasiswa kedokteran sudah tidak mengalami peningkatan selama 18 tahun dan tetap pada angka 3.058 orang. Dengan rencana kenaikan ini, jumlah tersebut akan meningkat menjadi 5.058 orang pada tahun ajaran 2025. Presiden Yoon Suk-yeol juga menekankan kebutuhan akan kenaikan ini dengan menyatakan bahwa diperkirakan akan diperlukan 5.000 dokter hingga tahun 2035 untuk menjaga kesehatan dan nyawa masyarakat.

#### Protes Dari Komunitas Medis

Keputusan pemerintah untuk meningkatkan jumlah mahasiswa kedokteran ini menuai protes dari berbagai pihak, terutama dari komunitas medis. Asosiasi Dokter Korea sebelumnya telah menyatakan bahwa mereka siap untuk melakukan mogok kerja jika pemerintah terus melakukan kenaikan jumlah mahasiswa secara sepihak. Demikian juga dengan Dewan Dokter Spesialis Korea, yang mengungkapkan bahwa 88% dokter spesialis bersedia untuk melakukan tindakan mogok jika kenaikan jumlah mahasiswa kedokteran tetap dilaksanakan.

#### Kesimpulan

Dengan rencana kenaikan jumlah mahasiswa kedokteran yang diumumkan pemerintah Korea Selatan, dapat diperkirakan bahwa hal ini akan menjadi fokus utama perdebatan dalam beberapa waktu ke depan. Protes dan mogok kerja yang diusulkan oleh komunitas medis juga menunjukkan bahwa rencana ini bukanlah tanpa kontroversi. Upaya dan kebijakan yang lebih baik bagi masyarakat Korea Selatan.

### Ringkasan

Pemerintah akan meningkatkan kuota penerimaan mahasiswa kedokteran hingga 2 ribu orang pada tahun 2025. Keputusan ini menuai protes dari serikat dokter yang menentang keputusan ini karena dianggap tidak adil. Diperkirakan protes tersebut akan mengarah pada mogok kerja massal. Apa pendapat Anda tentang keputusan pemerintah ini? Apakah menurut Anda langkah yang diambil pemerintah sudah tepat? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar.

Apakah Anda setuju dengan keputusan pemerintah untuk meningkatkan kuota penerimaan mahasiswa kedokteran? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark